

DÉPENDANCE ET HANDICAP:

pour des politiques publiques assurant la dignité des personnes en situation de handicap et des aîné·e·s :



?? Nous voulons permettre l'égalité de chacun à l'accès aux soins et surtout pour nos aîné·e·s. C'est pourquoi, à la présidence de la République, nous créerons un service public du grand âge.

candidat à l'élection présidentielle

En France, c'est 1 personne sur 4 qui est porteuse d'une incapacité, d'une limitation d'activité ou d'un handicap. Ce sont également plus de 600 000 de nos aîné·e·s qui vivent dans un Ehpad. Nous devons les considérer avec dignité et leur permettre de vivre dans un cadre de vie sain et respectueux de tous. C'est pourquoi, dans le cadre de cette campagne présidentielle, Fabien Roussel porte des propositions ambitieuses qui permettent d'atteindre ces objectifs de dignité humaine.

LES PROPOSITIONS DE FABIEN ROUSSEL :

- ♦ Le recrutement, dès 2022, de 100 000 emplois par an, sur 3 ans en Ehpad et 100 000 aides à domicile.
- public du grand âge (mise sous tutelle des Ehpad du groupe Korian).
- ♦ La revalorisation des salaires des personnels travaillant dans ce secteur. selon un coefficient multiplicateur d'utilité sociale.
- d'encadrement:

- 1 soignant·e pour 1 résident·e.
- 🏷 La mise en œuvre d'un véritable statut du proche aidant comprenant une augmentation de l'indemnité et de la durée du congé.
- ♦ Instauration d'une « contribution solidarité » pesant sur les actionnaires, à hauteur de 2 % des dividendes versés.
- ♥ Déconjugalisation de l'Allocation aux adultes handicapés (AAH).







